

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid referente al concurso de méritos convocado por esta Corporación para la provisión de una plaza de Subjefe de Sección y otra de Jefe de Subsección del Cuerpo Técnico-Administrativo de esta Diputación.

Lista provisional de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado por esta Corporación para la provisión de una plaza de Subjefe de Sección y otra de Jefe de Subsección del Cuerpo Técnico-Administrativo provincial:

González Blanco, Fernando.
González de la Peña, Santiago.
Méndez Conde, Felipe.
Ortiz Bernal, Antonio.

Madrid, 5 de abril de 1971.—El Secretario accidental, José Nicolás Carmona Salvador.—2.094-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos para la provisión de la plaza de Perito industrial de esta Corporación.

Publicada la lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos a dicho concurso en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado» números 33 y 35, de fechas 8 y 10 de febrero del año en curso, respectivamente, y desestimada reclamación formulada por el aspirante don Juan Manuel Venegas González, por el presente se eleva a definitiva la citada lista, en los mismos términos en que apareció publicada en los referidos periódicos oficiales.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en la base sexta de la convocatoria del concurso.

Sevilla, 30 de marzo de 1971.—El Presidente, Carlos Serra y Pablo Romero.—2.094-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guipúzcoa referente al concurso para proveer en propiedad una plaza de Ayudante de Obras-Dirección afecta al Servicio de Vías y Obras Provinciales de esta Corporación.

En virtud de acuerdo de la Excm. Diputación de Guipúzcoa de 24 de febrero pasado, se anuncia la provisión en propiedad mediante concurso de una plaza vacante de Ayudante de Obras-Dirección afecta al Servicio de Vías y Obras Provinciales, con el grado 15, incurso en el subgrupo e) del grupo B), Técnicos, de la plantilla de Funcionarios de la Corporación; la plaza está dotada con la cantidad de 83.250 pesetas anuales en concepto de emolumentos básico, con derecho a dos pagas extraordinarias y quinquenios reglamentarios, así como a las gratificaciones establecidas o que se establezcan en cada momento por la Corporación y al percibo de honorarios.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, horas de nueve a trece, a partir desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los datos completos de la convocatoria han sido objeto de publicación en el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» del 19 del corriente mes.

San Sebastián, 29 de marzo de 1971.—El Presidente accidental, Santiago San Martín.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Baracaldo por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso u oposición, en su caso, para proveer en propiedad la plaza de Oficial mayor.

Presidente: El Ilustrísimo señor Alcalde, don Luis Alfonso Caño González, o Concejal en quien delegue.

Vocales:

El Ilustrísimo señor don José Antonio Merino, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Alvaro Arana Ibarra, como titular, y don Juan I. Alaña Fernández, como suplente, en representación de la Enseñanza oficial del Estado.

Don José Luis Lorente Bardeci, como titular, y don David Gómez Escagedo, como suplente, en representación de la Abogacía del Estado.

Don Julián Agut Fernández-Villa, Secretario general de este Ayuntamiento, que actuará también de Secretario del Tribunal.

Lo que se hace público a efectos de reclamaciones, por el plazo de quince días.

Baracaldo, 3 de abril de 1971.—El Alcalde, Luis Alfonso Caño González.—2.205-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cáceres referente al concurso para proveer la plaza de Viceinterventor de esta Corporación.

La Comisión Municipal Permanente, en la sesión celebrada el día 24 del actual y de conformidad con la propuesta formulada por el Tribunal calificador de los méritos de los concursantes a la plaza de Viceinterventor de este Ayuntamiento, acuerdo nombrar para dicho cargo a don Juan Francisco Esteban Porteros por ser el que con mayor puntuación figura dentro de la terna formada.

Cáceres, 1 de abril de 1971.—El Alcalde.—2.078-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Iscar (Valladolid) por la que se anuncia oposición libre para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo y otra de Capataz Municipal de Servicios por el sistema de concurso-oposición, ambas vacantes en la Plantilla Municipal de Funcionarios.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 63, de 17 de marzo de 1971, publica convocatoria para cubrir una plaza de Auxiliar administrativo por el sistema de oposición libre y otra de Capataz Municipal de Servicios por el sistema de concurso-oposición, con sujeción a las bases que en la misma se detallan.

La presentación de instancias se realizará en las oficinas de Secretaría durante el plazo de treinta días hábiles a contar desde el siguiente al en que aparezca este anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado».

Las pruebas y ejercicios para calificar la aptitud de los aspirantes a una y otra plaza darán principio el día que el Tribunal señale, una vez transcurridos dos meses desde la última publicación de las bases y su programa en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia.

El cuestionario que registró en el tercer ejercicio será el señalado por la C. de la D. G. de A. L., publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 178, de 27 de junio de 1953.

Isicar, 30 de marzo de 1971.—El Alcalde, Jesús Herrero.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Olot referente a la convocatoria para cubrir en propiedad la plaza de Jefe de Negociado de Urbanismo, con título superior, mediante oposición libre entre Licenciados en Derecho o en Ciencias Políticas y Económicas.

El «Boletín Oficial» de esta provincia de Gerona número 37, correspondiente al día 27 de marzo de 1971, publica las bases y convocatoria para cubrir en propiedad la plaza de Jefe de Negociado de Urbanismo, con título superior, mediante oposición libre entre Licenciados en Derecho o en Ciencias Políticas y Económicas que reúnan las condiciones señaladas en las bases.

La plaza está dotada con el sueldo base anual de 62.500 pesetas y la retribución complementaria de 20.750 pesetas. El plazo de presentación de instancias finalizará a los treinta días después del siguiente de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Olot a 3 de abril de 1971.—El Alcalde.—2.091-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente al concurso para proveer la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

Lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos en el concurso:

Admitidos:

Número 1, don Juan D'Anjou González; número 2, don Rafael Bauzá Bauzá; número 3, don José Mario Corella Monedero; número 4, don Juan Antonio Ferrero Mora; número 5, don Salvador Iranzo Maragat; número 6, don Ginés Jorquera Minguet; número 7, don Juan Santos López Antón; número 8, don Juan Antonio López Mulara; número 9, don Fernando Llopis Mezquita; número 10, don Enrique Monleó Gerardo; número 11, don Francisco Ribes Puig; número 12, don Patricio Valles Muñiz.

Excluidos:

Ninguno.

Valencia, 1 de abril de 1971.—El Alcalde.—2.013-E.